



Dr. Josef Bergmann

Caelistic - Ärzte & Ästhetik

Dr. Josef Bergmann ist Ärztlicher Leiter von Caelistic und Spezialist für minimalinvasive, ästhetische Behandlungen. Sein Praxisteam ergänzen die Ärzte Nadezhda Kozlova, Daniel Zarafat und Giulio Mendola.

Kontakt

Kronengasse 14, 89073 Ulm
Telefon: 0151 / 15412327
info@caelistic.de
www.caelistic.de
Instagram: @caelistic.doctors



by Dr. Bergmann

Modernste Schönheitsbehandlungen in Ulm

Das Ärzteteam von Caelistic unter der Leitung von Dr. Bergmann ist auf minimalinvasive Faltenbehandlungen und Unterspritzungen spezialisiert. Neue Behandlungen sind stets an die Bedürfnisse der Patient:innen angepasst.

Minimalinvasive Schönheitsbehandlungen auf höchstem Niveau, durchgeführt von einem Team erfahrener, hoch qualifizierter Ärztinnen und Ärzte, die mit Leidenschaft für ihre Patientinnen und Patienten da sind – dafür steht Caelistic. Denn, so betont Dr. Josef Bergmann: „Sich in der eigenen Haut wohlfühlen ist ein wesentlicher Bestandteil ganzheitlicher Gesundheit“.

Patientenwohl an erster Stelle

In der Praxis, die er seit drei Jahren leitet, treffen professionelle und fachlich kompetente Arbeit auf elegante Behandlungsräume und Loungeatmosphäre. Schon im Wartebereich ist der Wohlfühlfaktor zu erleben. Der freundliche und offene Umgang beginnt am Empfang und wird von den Patientinnen und Patienten sehr geschätzt.

Dr. Bergmann ist Experte für minimalinvasive Schönheitsbehandlungen. Drei qualitativ hochwertige Präparate kommen in sei-



Nach einem ausführlichen Beratungsgespräch bereitet Dr. Bergmann eine Patientin für die Behandlung vor. *Foto Caelistic*

ner Praxis täglich zum Einsatz: Mit Hyaluronsäure werden gewünschte Gesichtspartien aufgefüllt und modelliert.

Das inzwischen als Botox sehr bekannte Botulinumtoxin A, ein

muskelentspannender Wirkstoff, wird bereits seit über 20 Jahren erfolgreich zur Faltenbehandlung eingesetzt. Außerdem arbeitet der Mediziner gerne mit sogenannten Biostimulatoren, die die

körpereigene Kollagenproduktion anregen und auf diese Weise die Haut verjüngen können: „Mit diesen auf Poly-L-Milchsäure oder Polynukleotiden basierenden Kollagenboostern lassen sich sehr frische und natürliche Ergebnisse erzielen“.

Fortwährende Spezialisierung

Der aus der Augenheilkunde kommende Mediziner Josef Bergmann hat sich früh auf den Bereich der Ästhetik spezialisiert und nimmt seit Jahren an zahlreichen internationalen Fortbildungen und Fachkongressen teil.

Die aktuellsten Entwicklungen aus Forschung und Medizintechnologie fließen so direkt in seine tägliche Arbeit ein. Er kennt Wirkweise und Risiken der verwendeten Präparate sowie die zu behandelnden Gesichtspartien genau – und bringt nicht nur sehr viel Erfahrung, sondern auch eine große persönliche Faszination mit. Er ist persönlich für die Aus- und Weiterbildungen ärztlicher

Kolleginnen und Kollegen verantwortlich.

Zum Ärzteteam gehören inzwischen Daniel Zarafat, Giulio Mandola sowie Nadezhda Kozlova, die

24/7

Dr. Bergmann und sein Team sind sieben Tage die Woche rund um die Uhr für Patient:innen erreichbar.

sich auf Intimverjüngung spezialisiert hat. Das Ärzteteam von Caelistic legt großen Wert auf hohe Qualitätsstandards. Diese betreffen Vorsorge, Behandlung und Nachsorge, Sicherheit und modernste Ausstattung; Ganz aktuell gehört ein Ultraschallgerät dazu, das bei Eingriffen in komplexeren Regionen zusätzlich für Sicherheit sorgt. Die Praxisräume wurden außerdem um einen OP-Raum erweitert.